



Setahun 4 Kali Rotasi

YOGYA (MERAPI) - Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti kembali melakukan rotasi pejabat di jajaran Pemkot Yogyakarta, Selasa (6/11). Walikota memastikan rotasi jabatan mendekati akhir tahun itu tidak akan mengganggu kinerja pemerintah.

"Rotasi ini untuk penyegaran organisasi dan ini hal biasa. Yang penting bagaimana beradaptasi di tempat baru dan kinerja harus lebih baik," kata Haryadi usai melantik 105 PNS di Pendapa Balaiikota.

PNS yang dirotasi terdiri atas pejabat eselon III 19 orang, eselon IV 55 orang dan eselon V 31 orang. Selama hampir setahun Haryadi menjabat, rotasi jabatan PNS di lingkup Pemkot sudah dilakukan empat kali. Rotasi itu juga untuk mengisi beberapa posisi jabatan di Pemkot yang masih kosong.

Sejumlah pejabat eselon III yang dirotasi adalah Kepala Kantor Pembertayaan Masyarakat dan Perempuan Sri Adiyanti menjadi Kepala Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah. Posisi Sri Adiyanti diganti

Christina Lucy Irawati yang sebelumnya menjabat Kepala Kantor Keluarga Berencana.

Kabag Humas dan Informasi Sekda Yuniarto Dwisutono beralih menjadi Kepala Kantor Pengelolaan Taman Pintar. Posisi Kabag Humas tersebut digantikan Tri Hastono mantan Kabid Perparkiran Dinas Perhubungan.

Kabag Tata Pemerintahan yang sebelumnya kosong karena purna tugas diisi Sisruwadi, Camat Jetis. Kabag Umum diisi Hari Wahyudi yang sebelumnya menjabat Kabag Pengendalian dan Pelaporan Bappeda. Kepala UPT Terminal Giwangsan digantikan Bakti Zamanta.

Menanggapi seringnya rotasi jabatan itu, Ketua Komisi A DPRD Kota Yogyakarta Chang

Wendryanto menyatakan tidak masalah asalkan orang-orang yang dirotasi tidak sama. Namun jika rotasi dilakukan

pada orang-orang yang sama dikhawatirkan akan mengganggu kinerja. "Kita lihat kinerja mereka

setelah dirotasi nanti bagaimana. Harapannya harus lebih baik dari sebelumnya," tandas Chang. (Tri)-e



Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti saat melantik pejabat di lingkup Pemkot.

1. 2. 3. 4. 5.	<div style="float: right; text-align: right;"> Tindak Lanjut <input type="checkbox"/> Dilengkapi <input type="checkbox"/> Diketahui <input type="checkbox"/> Pers </div>
---	---

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005